

LA OBRA MAESTRA No 89

La Vida Original Expresada

Octubre 11th, 2006

Pastor, Brian Kocourek

Vamos a leer para nuestro texto del sermón del Hermano Branham en **La Obra Maestra 64-0705** esta noche iremos al párrafo 164 donde habíamos quedado el anterior domingo. *164 Está parada sola, como el Novio, rechazada del hombre, **despreciada y rechazada por las iglesias. Así está la Novia. ¿Qué es? Es Su Obra Maestra. ¿Ven? Es La Palabra, a través de la cual El puede obrar y hacerla manifiesta. Rechazando.***

*165 Así que el tallo, la borla y el forro nunca se convierten en Semilla (¡no!), pero todo el tiempo se están pareciendo más a la Semilla. Ahora, en el tiempo de la siega, **la Semilla está nuevamente en su Vida original, nuevamente en la Biblia.** Malaquías 4 dice que sería traída de esa forma. ¡Oh, oh, vaya! Tiene que tener toda... Para estar así, ella tiene que tener toda la Palabra. ¿Es eso correcto?*

*167 Ahora, ¿qué dijo El en Apocalipsis 10, que tomaría lugar? ¿Por qué fue el viaje a Tucson? Para abrirle a la Iglesia... En los días del mensajero, del séptimo ángel (Mensaje del séptimo ángel), **toda la Palabra de Dios sería hecha manifiesta.** El sello de todo lo que el tallo ha dejado atrás, y el porqué, y todo sobre eso, sería hecho manifiesto en este tiempo. ¿Es eso lo que dice la Palabra? Entonces lo vemos. Entonces ¿a dónde estamos? ¿Ven? ¿A dónde estamos? Hay solamente una cosa. Estamos en la siega. Ella está bien madura. Ella ahora está lista para la venida.*

*168 Noten. No, ella nunca será eso. La... En el tiempo de la siega, la Semilla está de nuevo en su condición original, y tiene que tener toda la Palabra para poder ser la Semilla. Y no puede ser media semilla, así no crecerá. Tiene que ser la Semilla completa. No puede sólo manifestar, y decir: "Yo creo en el bautismo del Espíritu Santo. ¡Aleluya! Yo creo en hablar e lenguas". Eso sólo es parte de la Semilla; pero ahora hay algo **que ha sido añadido a eso.** ¡Aleluya! ¿Ven? **La Vida, no los done la Vida de los dones.** ¿Ven? ¿Ven lo que quiero decir? Hermanos, estamos en el tiempo final.*

169 El tallo, la borla, el forro, ahora están muertos y secos. Ha sólo una cosa que tiene que sucederle a eso, es ser recogido en el Concilio Mundial de Iglesias para ser quemado.

Ahora, a mí me gustaría tomar estos pensamientos del hermano Branham aquí y ligarlos de regreso a las escrituras mucho mejor como podemos ver.

Ahora, ante todo él dijo, *Está parada sola, como el Novio, rechazada del hombre, **despreciada y rechazada por las iglesias. Así está la Novia. ¿Qué es? Es Su Obra Maestra. ¿Ven? Es La Palabra, a través de la cual El puede obrar y hacerla manifiesta. Rechazando.***

Así que no me diga que Ud. incluso que es Novia material si no es capaz de pararse solo como Jesús lo hizo. Si tiene que tener números alrededor de usted para hacerle sentir bien sobre sus números entonces Ud. está siguiendo el Mensaje errado.

Jesús tuvo que pararse solo, y no estuvo parado basado en su propio intelecto o su propia doctrina, sino sobre la doctrina que Dios lo dio. Miremos algunas declaraciones que Jesús hizo acerca de su posición que tomó con la palabra de Dios y porqué tomó esa posición.

Juan 7: 16 Jesús les respondió y dijo: *Mi doctrina no es mía, sino de aquel que me envió.*

Ahora, doctrina es enseñanza y por lo tanto está diciendo esas cosas que él enseñó fueron la doctrina de Dios, la enseñanza de Dios y no de él. Es por eso que Ud. ve a un hombre que no rinde su propia mente y sus pensamientos a Dios, muestra que la Vida que estaba en Cristo no está en El. El hombre no puede nacer de nuevo y mantenerse en su propio pensamiento como hacen por todas partes.

Juan 8: 28 *Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, entonces conoceréis que yo soy, y que nada hago por mí mismo, sino que según me enseñó el Padre, así hablo.*

Fíjense aquí Jesús nos dice, lo que hacía era un resultado de lo que Dios lo enseñó. Si tan solamente podíamos hacer lo mismo. Es por esto que no se puede incluso llegar a una primera base hasta que se arrepienta porque arrepentirse quiere decir cambiar su mente de buena gana. Dios no tiene que usar un garrote para hacerlo cambiar su pensamiento. Lo dijo en **Isaías 55: 6** *Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano. 7 Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar. 8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos. 10 Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come, 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.*

De manera que vemos aún cuando aquellos que han estado viviendo débil están deseando arrepentirse y cambiar sus pensamientos y recibir los pensamientos de Dios, Dios está deseando más para acomodarlos.

Juan 6: 45 *Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí.*

Ahora, lo que vemos aquí no es únicamente un problema de ser enseñado sino realmente aprendiendo lo que se ha enseñado. Porque él dijo no sólo tiene que oír sino tiene que aprender.

Mucha gente no cree que Ud. es responsable a Dios por su aprendizaje, pero este es el texto de la Prueba que debe aprender si Ud. tiene que venir a Dios. Porque si Ud. no aprende, no vendrá a El.

Y la razón para eso es porque los mandamientos de Dios son vida para nosotros. El dijo que todas cosas obran para nuestro Bien, de manera que, ¿de qué estamos asustados?

Juan 12: 50 *Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

Fíjense, Sus mandamientos son Vida eterna. Eso quiere decir que se posee la Vida Eterna. ¿Y porqué No? El es la Palabra, y así la Palabra que recibimos es Su Semilla, Su Vida.

Juan 12: 49 *Porque yo no he hablado por Mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.*

Ahora, fíjense que Jesús nos hace saber que la actitud propia toma hacia los mandamientos de Dios. No dice que Dios lo empuja a eso, pero le da una opción. O bien y Vive, débilmente Vivo y sufre las consecuencias. Es por eso que el Apóstol Pablo dijo en **Filipenses 2: 5** *Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,*

El NIV dice, *Su actitud debe ser el mismo como el de Cristo Jesús:*

En otras palabras, *Haya, pues, en vosotros esta actitud, que hubo también en Cristo Jesús:*

Entonces Pablo nos hace saber que si nuestras mentes se desvían de la Palabra de Dios, más ciertamente permitirá que sepa, y traerá a nuestro recuerdo esas cosas que él ha dicho.

Filipenses 3: 15 *Así que, todos los que somos perfectos, (eso significa maduro y terminado) esto mismo sintamos; y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios.*

Juan 10: 18 *Nadie me la quita, sino que yo de mí mismo la pongo. Tengo poder para ponerla, y tengo poder para volverla a tomar. Este mandamiento recibí de Mi Padre.*

Fíjense, que Jesús fue ordenado por Su padre en varios lugares y en otros lugares que dice que él fue enseñado por el Padre. Pero fíjense lo que nos dice que de buena gana dio su vida por nosotros en obediencia a lo que Dios le pido que haga.

Ahora, Dios no lo amenazó con separación eterna si no hacía lo que Dios le pidió que haga, pero para mostrar que la Vida de Dios estaba en este hombre, de buena gana hizo lo que el padre así deseó a que él haga.

De manera que miremos el próximo pensamiento del que hermano Branham habla esta noche y esa es la Vida que vuelve de nuevo a la iglesia.

En el Párrafo 165 él dijo, *Ahora, en el tiempo de la siega, la Semilla está nuevamente en su Vida original, nuevamente en la Biblia.* ¿Y qué es la Vida original? Tiene que ser la Vida que estaba Cristo Jesús.

Mire la actitud que Jesús tenía. En **Juan 14: 31** él dijo, *Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí.*

No dijo que el mundo conozca que yo soy una gran persona. No dijo que el mundo me mirase a mí en una manera muy especial. Pero *para que el mundo conozca que amo al Padre...* Eso es lo que él dijo.

Así hacemos las cosas, y obedecemos los mandamientos de Dios porque nosotros le amamos a El, no porque tememos miedo que si no hacemos se nos echará fuera.

Es por esto que el apóstol Juan dijo, **1 Juan 2: 15** *No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él.*

Juan 15: 10 *Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en Mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de Mi Padre, y permanezco en su amor.*

Noten que guardar Sus mandamientos muestra nuestro Amor por El, y a cambio de Su amor por nosotros. Ahora, puede Ud. decir entonces, *"si no hago Sus mandamientos y no le amo a Él, ¿entonces no me amará?"* No, no es lo que dice en lo absoluto, porque este mismo apóstol que escribió este Evangelio también dijo, **1 Juan 4: 10** *En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.*

Así que no es su amor a El que hace que responde por medio del amor a usted. No, eso es realmente lo que gente carnal hace y la gente superficial hace. Lo que Juan dice aquí es que aun antes de que nosotros le amemos a El, o fuimos capaces de amarle a El, El ya nos amó, y para mostrarnos esto El no sólo dio de sí mismo por nuestro beneficio pero también nos dio la habilidad de responder a Su Amor con nuestro propio amor por El.

En **Malaquías 1: 2** leemos, *Yo os he amado, dice Jehová; y dijisteis: ¿En qué nos amaste? ¿No era Esaú hermano de Jacob? dice Jehová. Y amé a Jacob,*

Romanos 9: 11 *(pues no habían aún nacido, ni habían hecho aún ni bien ni mal, para que el propósito de Dios conforme a la elección permaneciese, no por las obras sino por el que llama), 12 se le dijo: El mayor servirá al menor. 13 Como está escrito: A Jacob amé, mas a Esaú aborrecí. 14 ¿Qué, pues, diremos? ¿Que hay injusticia en Dios? En ninguna manera. 15 Pues a Moisés dice: Tendré misericordia del que yo tenga misericordia, y me compadeceré del que yo me compadezca. 16 Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.*

Así entonces nuestro amor a Dios es haciendo lo que él pide que nosotros hagamos es nuestra manera de mostrarle a El ese Amor. **Juan 14: 21** *El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por Mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.*

Es así Cómo Dios nos mostró Su Amor a nosotros. **Juan 3: 16** *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.*

En el cierre permítanme leerles algunas escrituras más para ustedes acerca de nuestro Amor a Dios y cómo podemos expresarlo a El.

2 corintios 5: 14 *Porque el amor de Cristo nos constriñe, pensando esto: que si uno murió por todos, luego todos murieron;* inhibe nuestras acciones, confina nuestras acciones, controla nuestras acciones.

1 Juan 5: 3 *Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos.*

1 Juan 4: 9 *En esto se mostró el amor de Dios para con nosotros, en que Dios envió a su Hijo unigénito al mundo, para que vivamos por él.*

1 Juan 3: 16 *En esto hemos conocido el amor, en que él puso su vida por nosotros; también nosotros debemos poner nuestras vidas por los hermanos.*

1 Juan 2: 5 *pero el que guarda su palabra, en éste verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él.*